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第１４回分会定期大会開催!! 

９月１３日、中央区月島区民館において第１４回分会定期大会を開催しました。 
今大会は、コロナ禍で感染防止に細心の注意をはらい短時間での開催となりました。 

佐藤副委員長の司会で大会が開会されました。議長には、田村さんを選出して議事

が進行されました。 

板倉分会長挨拶は、①会社の新型コロナウイルス感染防

止対策は、不十分である。問題点や要求を会社に申入れて

いく。②安倍政権に代わる新内閣の動向にも注視して、労

働組合としてしっかりと闘う。③診断書強要都労委の勝利

命令の成果を確認し、中労委でも全組合員で闘おう。 

④「コロナ禍」であるが、出来ることを確実に実行し精一

杯闘おう！との挨拶がありました。 

来賓として、本部・本橋書記長、地本・土川副委員長の挨拶を受けました。 

質疑では組合員から、出向先会社の対応や各職場諸問題・諸要求の発言がありまし

た。特に仕業車両所の諸問題についての発言が多く出されました。 

職場諸問題解決に向け、声をあげよう！ 

山口書記長は、「組合員同士が職場諸問題について論議しよう」「現実を直視し、職

場を変えるために声をあげよう！」と総括答弁を行いました。 

スローガン（案）、予算（案）、運動方針（案）を満場一致で承認後、大会宣言を採

択し、板倉分会長の団結ガンバローで大会を終了しました。 

・委員長：板倉 晋（仕業） ・書記長：山口 了（SEK） 

副委員長：長浜 保（構内操縦）、佐藤 敏（構内操縦） 

＜新執行委員＞ 

 
最先頭で奮闘します。よろしくお願いします！ 
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松木さん長い間お疲れ様でした。 
大会終了後、5月末で専任社員契約が満了した松

木二三雄さんに分会長から、分会からの記念品と寄

せ書きが手渡されました。長い間ご苦労様でした！ 

 

また、今年度上半期（4月～9月）に専任社員と

なられた、成田さん、木村さん、本田さん、斉藤さ

ん、田村さん、板倉さん、山口さん、鎌田さんに本

部・本橋書記長よりＪＲ東海労本部からの感謝状と

記念品が贈呈されました。 

 

※従来は、分会主催で盛大に「勇退激励会」「専任社員激励会」として開催していましたが、

コロナ禍での対応とさせていただきました。 

 


